

Lotsenschulung in Corona Zeiten
am Samstag den 11.07.2020 in Darmstadt im Suchthilfezentrum
Leitung Christine Müller - Koordinatorin



Heute fand verspätet die für das Frühjahr vorgesehene Lotsenschulung statt. Leider musste die Veranstaltung im Mai abgesagt werden. Aber auch jetzt konnte sie nur mit 6 neuen Lotsenanwärter und einem Lotsen (Roland Libert) durchgeführt werden.

Lotse werden können Menschen mit Sucherfahrung die mindestens 2 Jahre clean sind und einer Selbsthilfegruppe angehören. Wir waren sechs Teilnehmer-/innen so das der erforderliche Abstand gemäß Corona möglich war.

Nach einer ausführlichen Vorstellungsrunde unter anderem...

- Wer bin ich...
- was macht mich als Mensch in meiner Persönlichkeit aus...
- meine eigene Lebenserfahrung...
- mein Ausstieg aus der Sucht...
- was hat sich in meinem Leben verändert...
- warum kann ich mir vorstellen als Lotse mitzuarbeiten...

sind wir dann ins Thema eingestiegen. Hierzu haben wir das Erklärungsvideo des Lotsennetzwerkes Rhein-Main angeschaut und besprochen. Danach haben wir in Kleingruppen zum Thema Erstkontakt zu einem Hilfesuchende gearbeitet. Nach der Mittagspause ging es weiter mit der Präsentation der Arbeit des Lotsenwerkes die den Kooperationspartnern d.h. Krankenhäusern, Ärzten, Selbsthilfegruppen usw. vorgestellt wurde.



Letzter Punkt der Schulung war die Besprechung der notwendigen Formulare wie Datenschutz, Reisekosten usw. Zum Abschluss gab es Raum für noch offene Fragen.

Alles in allem eine gelungene Veranstaltung.
Von Doris.H. einer Teilnehmerin